

Se consolida la Zona Especial de Desarrollo Mariel como importante polo inversionista en Cuba



La Habana, 7 nov (RHC) La Zona Especial de Desarrollo Mariel , ubicada al oeste de La Habana cuenta con 50 negocios aprobados, de ellos más de la mitad con capital extranjero, se conoció durante el Cuarto Foro de Inversiones de la trigésimo séptima Feria Internacional de La Habana.

En declaraciones a periodistas acreditados a la mayor bolsa comercial de Cuba, la directora general de la Oficina de la mencionada zona Ana Teresa Igarza, agregó que de esa cifra, 12 son empresas mixtas, siete funcionan con capital totalmente cubano y otros dos son asociaciones económicas internacionales.

Tras ratificar la posición estratégica de ese polo en el desarrollo económico del país, la directiva precisó que de los negocios aprobados 26 se encuentran actualmente en operaciones. Remarcó, además, la presencia en la zona de 11 empresas multinacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/206923-se-consolida-la-zona-especial-de-desarrollomariel-como-importante-polo-inversionista-en-cuba>



Radio Habana Cuba